

Varones no se estarían realizando exámenes preventivos en la comuna

Informe del Ministerio de Salud indicó que había un incumplimiento en las metas de atención

Un informe del Ministerio de Salud dejó en evidencia una situación bastante particular. Y es que, a nivel comunal, hay un bajo cumplimiento en las metas correspondientes a la Atención Primaria de Salud, especialmente en la realización del Examen de Medicina Preventiva del Adulto (EMPA).

En este contexto, solo un 20% de la población se ha practicado este estudio, siendo los varones quienes están más al debe. Así lo explicó doctor Jaime Ponce, director del Departamento de Salud Municipal de Hijuelas, quien agregó que esta realidad se repetiría en el resto de la provincia.

¿La razón? Un tema cultural, ya que el hombre es más renuente a consultar al médico, hacerse exámenes o preocuparse de su estado físico y emocional; lo cual se contraponen con las mujeres, quienes se comprometen con su

salud y cuidado ginecológico.

Según el doctor Ponce, habrá que ir a buscar a los varones para que cumplan con su responsabilidad de hacerse estos exámenes preventivos, para de esta forma cumplir con las metas. Pero, principalmente, para conocer el estado de salud de los adultos -hombres y mujeres- de la comuna.

El informe del Ministerio de Salud también señalaba que faltaba personal médico y otros profesionales asociados en los consultorios, situación que el doctor Ponce aseguró que se resolvería con la contratación de dos nuevos médicos, una matrona y dos psicólogos.

El profesional también señaló que, desde que se inició el Programa de Salud Mental en los consultorios de la comuna, hay mil 800 pacientes bajo control por casos ligados

a este tema, lo que representa prácticamente casi el 8% de los habitantes de Hijuelas.



Doctor Jaime Ponce, director del Departamento de Salud Municipal de Hijuelas.

HIJUELAS EN LA NOTICIA

INVITAN A CAMPEONATO COMUNAL DE CUECA DEL ADULTO MAYOR

Mañana sábado 10 de agosto, desde las 15 hasta las 18:30 horas, se efectuará en el remozado Gimnasio Municipal de Hijuelas el Campeonato Comunal de Cueca del Adulto Mayor, a través del cual se busca encontrar al representante comunal para el torneo provincial de la categoría. El evento es abierto a toda la comunidad hijuelense.